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令和５年 

 

 

第 10 回（定例会）東かがわ市教育委員会議 

 

 

会議録 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 川端　真弓

 学校教育課長 中川　晃代 学校教育課　副主幹 久武　滋

 生涯学習課長 上枝　勉 学校教育課　主査 鎌田　紘行

 子育て支援課長 六車　輝典 子育て支援課 主任主事 西森　亮太

 学校教育課　主幹 政岡　克己

 学校教育課　副主幹 木村　靖

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　樫原　文子　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：１人
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議　事　日　程 

 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和５年第９回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 東かがわ市教育振興審議会の設置について

 
日程第６ 議案 第２号

東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則の
制定について

 
日程第７ 議案 第３号

東かがわ市東かがわこどもひろば実証実験事業実施要綱の制定につい
て

 
日程第８ 報告 第１号

専決処分承認を求めることについて（令和４・５年度引田野球場建
築改修工事の変更契約締結）

 
日程第９ 報告 第２号 区域外就学者の報告について　（非公開）

 
日程第 10 報告 第３号 東かがわ市主催研修会について
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　４時１０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

樫原委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和５年第９回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、９月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市教育振興審議会の設置について 
学校教育課　木村副主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第６　議案　第２号　東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する

規則の制定について 
学校教育課　政岡主幹が説明。 

<質疑> 

 　 　 　 　 　 　 　 　

 ○　安富委員 市のウェブサイトで公開する様式に総授業時間数は別に無くても問
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■日程第７　議案　第３号　東かがわ市東かがわこどもひろば実証実験事業実施要綱の制

定について 
子育て支援課　六車課長が説明。 

<質疑> 

 
■日程第８　報告　第１号　専決処分承認を求めることについて（令和４・５年度引田野

球場建築改修工事の変更契約締結） 
生涯学習課　上枝課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 

 題はないのでしょうか。

 ○　政岡主幹 総時間数に関しては、表記する必要はございません。表記しなければ

ならないのは、特別な教育課程、本市で言うと英語教育の成果や課題

などに関しては、公開することが求められておりますので、年間の計

画とともに表記するようにしております。

 ○　樫原委員 これは登録や予約が必要なのでしょうか。

 ○　西森主任主事 利用者の人数把握等のために登録は必要とさせて頂いておりますが、

予約は必要ありません。最初の利用時に登録をしていただいて、会員

カードを発行することを考えております。

 ○　樫原委員 土日にいきなり行って、空いているようでしたら利用できるというこ

とですね。

 ○　西森主任主事 はい、そうです。

 ○　樫原委員 第８条の第１項第５号に、東かがわ市内の子育て支援を行う団体と書

いているんですけど、例えばどのような団体ですか。

 ○　西森主任主事 例えばで言いますと、現在、旧本町幼稚園で月に１回児童クラブの先

生がボランティアで遊びのイベントを開催しています。そういった地

域の方々が子育て支援のためにこの場所を使いたいということに柔

軟に応えるためにこの項目を用意しております。

 ○　樫原委員 わかりました。

 ○　山本委員 小学校低学年、中学年、高学年の定義というのは、通常どんなイメー

ジを持ったらいいでしょうか。

 ○　教育長 通常は、２学年ずつ低・中・高学年といいます。

 ○　山本委員 低学年というのは、小学校２年生までというイメージですね。わかり

ました。
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■日程第９については非公開とする。 
 
■日程第 10　報告　第３号　東かがわ市主催研修会について 
学校教育課　久武副主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
 

 　 　
午後５時５分　閉会

　 　

 　 　 　 　


